



学校・園  
だより

おおひらやま  
こ

# 大平山っ子



別府市立大平山小学校・幼稚園  
児童数 272 名・園児数 18 名  
令和 6 年 5 月 15 日発行  
文責：  
校長・園長  
安部 恵



## あいさつは心をつなぐ第一歩

扇山を覆う新緑の若葉が眩しい季節となりました。

毎朝、登校を見守るスクールガードの方々、地域の皆様、PTA 役員の皆様、学校まで付き添って歩いてくださっている保護者の皆様、警察の方々等、多くの皆様に支えられて、児童園児の登下校の安全が保たれていることに感謝いたします。

校門の前などに立っていると、子どもたちの多くは、毎朝、元気の良いあいさつをしてくれます。この「あいさつ」は、学校教育目標「学びあい 思いあい きたえあう 大平山っ子の育成」の「思いあい」の心を育成することに関係しています。あいさつは人間関係を築くうえで基本となるものであり、コミュニケーションの第一歩です。朝から大きな声であいさつをすることで、心も体もリフレッシュすることができます。また、あいさつをされた相手に元気を与えることができます。さらに、あいさつがあふれる街には犯罪が少ないといわれています。大人になってからも、円滑な人間関係を構築する資質能力は、様々な場面で求められます。これから社会の中で多くの人とかかわって生きていく子どもたちにとってあいさつし合えることは、子どもの心を安定させ、和やかにさせることにもつながります。学校では、あいさつの果たす役割と意味を考えて、相手への思いやりや感謝の気持ちをすなおに表現できるような子を育てていきたいと考えています。

そこで、先日の児童朝会であいさつには、レベルがあることを知らせました。子どもたちがレベルアップして笑顔でさわやかなあいさつが飛び交う大平山小学校・地域にしていきたいと思っています。

- 1 元気な声で
- 2 相手より先に
- 3 目を見て
- 4 お客さんに
- 5...



## 参観授業・学級懇談会

5月1日(水)は、新しい学年・学級での参観授業と学級(学年)懇談会が行われました。おうちの方が授業を参観してくれて、緊張している子どももいれば、嬉しさのあまりハイテンションになってしまう子どももいました。ゴールデンウィークの真ん中の日だ



だったので参加しやすかった方も多かったと思います。参観ありがとうございました。

その後は懇談会を行いました。

1年間の学級・学年経営方針や子どもたちの今の様子、これから付けたい力などをお伝えしました。これから1年間、学校と家庭で協力して子どもたちの成長を支援していきたいと思っています。よろしくお願いします。

## 1年生・幼稚園児を迎える会

4月24日(水)は1年生・幼稚園児を迎える会が行われました。6年生が1年生を、5年生が幼稚園児を引率して全校児童



が待っている前に並びました。児童会長のお迎えの言葉の後、幼稚園児・1年生からのメッセージがありました。そして、全校児童園児で〇×ゲームを楽しみました。

南立石公園へのお迎え遠足は天候と公園の状態がよくないことから、校内遠足になりました。



それでも子どもたちは体育館で遊んだり、教室でアニメなどを見たりして楽しい時間を過ごしていました。お弁当の準備ありがとうございました。

## おはなしの森

毎週水曜日に行われている読み聞かせ「おはなしの森」が今年度も始まりました。5月8日(水)は2・4・6年、



15日(水)は1・3・5年でした。昔から読まれている話や楽しい話、怖い話、新しい話など読み聞かせの方が児童の発達段階に合わ

せたり、季節に合うものなどを考えたりして選んでくれます。本当にいつもありがとうございます。そして、1年間よろしく願います。

## 教科書展示会の開催

令和6年度に別府市立小中学校が使用している教科書と令和7年度使用の中学校用教科書(この中から、別府市教育委員会が採択します。)が展示されています。

展示期間 6月14日(金)～6月27日(木)  
(土日も閲覧できます)

閲覧時間 9:00～17:00

展示会場 別府市教育相談センター  
(野口ふれあい交流センター南館3F)  
別府市野口元町 12-43

☎ 0977-26-0803(土日除く)

## 校内環境整備(有志の方で)

4/22(月)から2週間、保護者面談や研究会等があり、下校時刻を早くしなければならなかったため、子どもたちはお昼の掃除ができませんでした。保護者の有志の方々が、その間、廊下や階段、トイレなどを掃除してくれました。子どもたちがよい環境で生活、学習をしてほしいという思いからだと思いますが、なかなかできることではありません。本当に助かりました。ありがとうございました。

## 感謝の気持ち

「感謝の気持ち」は、その人が人生を幸せと感じられるかどうか、大きな影響を与えます。感謝の気持ちを持つ人は、人間関係や自分自身に対して満足感を持ち、いろいろな活動に積極的に取り組み、全体的に人生の幸福感を感じる度合いが高いとされています。子どもに感謝の気持ちを持たせるには、いろいろな体験をする中で、感謝の気持ちを伝えさせること、また、周りにいる大人が感謝の気持ちを示すことです。子どもは大人の「言葉」よりも「行動」を真似て育ちます。日常の何気ない場面で「ありがたいね」と感謝の気持ちを示したり、子どもがしてくれたことに「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えたりすることで感謝の気持ちが育っていきます。大平山小学校の子どもたちが幸せな人生を送れるように、今子どもたちに感謝の気持ちを持たせたいものです。

## 今後の予定

16日(木)	1.4年耳鼻科検診
17日(金)	全学年眼科検診
22日(水)	おはなしの森(2・4・6年)・5年救命講習
23日(木)	1.2.幼内科検診
24日(金)	クラブ活動
28日(火)～29(水)	6年修学旅行(佐賀・長崎・熊本)
29日(水)	おはなしの森(1・3・5年)
30日(木)	幼・1年移動交通安全教室
31日(金)	歯科検診
6月3日(月)	文化キャラバン
5日(水)	おはなしの森(1・3・5年)
6日(木)	3.4年内科検診
7日(金)	避難訓練・委員会活動
17日(月)～27(木)	あじさい祭り(図書館祭り)
11日(火)	児童朝会
12日(水)	おはなしの森(2・4・6年)
14日(金)	6年租税教室・クラブ活動
19日(水)	おはなしの森(1・3・5年)
26日(水)	おはなしの森(2・4・6年)
28日(金)	1学期末参観授業・学級懇談

